



„Wir sind auf dem richtigen Weg!“

Dr. Malte Kaufmann MdB – Newsletter vom 01.10.2024

Liebe Leser, liebe Unterstützer,

seit dem letzten Newsletter ist viel passiert. Die Bürger in Brandenburg haben für das dritte blaue Wunder in Folge gesorgt und unserer AfD ein Ergebnis von knapp 30 Prozent beschert. Ein knapper Sieg der SPD wurde nur möglich durch Wahlaufrufe, wie wir sie bisher nur von Stichwahlen kannten: So haben sich CDU und Grüne so stark selbst geschwächt, dass Ministerpräsident Woidke jetzt auf das Wohlwollen des BSW angewiesen ist. Die Grünen sind sogar unter die 5-Prozent-Hürde gefallen – was einen Rücktritt des Parteivorstands und einen Austritt der Grünen Jugend zur Folge hatte – und die FDP lief bei den Ergebnissen nur noch unter „Sonstige“. Es bewegt sich was!

Dass Wahlen ausgerechnet im Osten unseres Landes so ausgehen, wie wir es im September gesehen haben, ist kein Zufall: Am kommenden Donnerstag erinnern wir uns wieder daran, wie die Bürger im ehemals sowjetisch besetzten Teil Deutschlands für freie Wahlen auf die Straße gegangen sind. Die Ostdeutschen wollten die Freiheit! Bekommen haben Sie allerdings den Parteienstaat und neue Blockbündnisse zwischen dunkelrot und brombeerfarben. Die sogenannte Brombeerkoalition bahnt sich derzeit in Thüringen an: Mario Voigt, der unbedingt Ministerpräsident werden will, sondiert mit der SPD und dem BSW, um dann trotzdem auf Zustimmung der Linken angewiesen zu sein. Ein unwürdiges Schauspiel, das bei der konstituierenden Sitzung des Landtags seinen Anfang nahm, als die CDU zusammen mit drei linken Fraktionen mit viel Geschrei und allerlei Tricks einen Parlamentspräsidenten der AfD verhinderten. Wir werden sehen, wie sich all das auf die Zustimmungswerte der CDU auswirkt, wenn ganz Deutschland der Preisgabe sämtlicher früherer Werte allein zum Machtausbau zusehen darf.

Ein viertes blaues Wunder bescherten uns am Sonntag die Wähler in Österreich. Auch unsere Nachbarn wollen kein Weiter-so unter dem linken Kartell und machten Herbert Kickl und seine FPÖ zum Sieger des Abends. Spannende Wochen stehen auch in Österreich an.

Zurück nach Baden-Württemberg: Im Kreistag des Rhein-Neckar-Kreises brachte meine Fraktion zwei Anträge ein. In diesen Anträgen fordern wir zum einen, dass der Landkreis Asylbewerber nur noch mit Sachleistungen unterstützt, anstatt ihnen Geld auszuzahlen. Zum anderen wollen wir Asylbewerber zu gemeinnütziger Arbeit verpflichten. Beide Anträge verfolgen natürlich das direkte Ziel, die finanziellen und personellen Ressourcen der Städte und Gemeinden im Landkreis zu entlasten, die durch die Aufnahme von so vielen Zuwanderern stark strapaziert sind. Ein längerfristiges Ziel ist aber, Missbrauchsmöglichkeiten und falsche Anreize für die Migration nach Deutschland zu bekämpfen. Auf diese Weise können die Kommunen der falschen Migrationspolitik der Bundesregierung entgegenwirken.

Unsere Bundesregierung tut stattdessen alles, um die Asilmigration nach Deutschland attraktiv zu machen: Abgelehnte Asylbewerber bleiben zum großen Teil im Land, und selbst Straftäter werden nicht einfach in ein Flugzeug gesetzt, um den Weg in die Heimat anzutreten. Wie Sie wissen, bekamen 28 Straftäter für einen öffentlichkeitswirksamen, reibungslosen Flug nach Kabul kurz vor den Wahlen in Sachsen und Thüringen je 1.000 Euro Handgeld. Ich wollte wissen, wie die Bundesregierung dafür sorgt, dass sie damit nicht unmittelbar die Taliban-Regierung unterstützt. Ein Afghanistan-Experte hatte nämlich kürzlich die Vermutung geäußert, dass das Geld nach Ankunft dort von den Taliban sofort eingezogen werden könnte. Also fragte ich nach und bekam die erwartbare



Antwort, dass die Bundesregierung hierzu über keinerlei Kenntnisse verfüge. Ein Skandal, der sich nicht wiederholen und schon gar nicht verstetigen darf!

Kommende Woche in Berlin:

Am Mittwoch, den 9. Oktober, werde ich zum Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz sprechen. Die CDU unter Merkel hatte dieses wettbewerbsverzerrende Gesetz selbst initiiert – nun wollen Sie es abschaffen. Die FDP hat auf EU-Ebene dagegen gestimmt, in Deutschland haben Sie es aber mit eingeführt. Im Januar 2024 stellte ich für die AfD-Fraktion einen weitreichenden Antrag zur Abschaffung dieses wirtschaftsfeindlichen Instruments. Der Tagesordnungspunkt ist im Moment auf 18:45 Uhr terminiert. Verfolgen Sie die Debatte live unter: www.bundestag.de

Veranstaltungen im Wahlkreis und darüber hinaus:

Am 17. September konnten viele interessierte Bürger meinen thüringischen Kollegen Stephan Brandner im Schwetzingen Palais Hirsch treffen. Die Veranstaltung mit Marc Bernhard und mir war sehr gut besucht – sogar von Bürgern, die nicht unserem politischen Lager angehören, was mich besonders gefreut hat. Am 27. September reiste ich auf Einladung der AfD im westlichen Enzkreis zum Stammtisch nach Eisingen, und Ende September folgten dann ein Stammtisch in Ulm zusammen mit Markus Frohnmaier und ein Bürgerdialog in Sinsheim mit MdB Bernhard und MdB Hess. Das enorme Interesse der Bürger an alternativer Politik ist eine schöne Bestätigung für meine Kollegen und mich. Wir sind auf dem richtigen Weg!

Alle Reden der Bürgerdialoge finden Sie in meinem Youtube-Kanal:
<https://www.youtube.com/@maltekaufmann/>

Veranstaltungshinweise:

Sofern Sie Mitglied der AfD Baden-Württemberg sind, freue ich mich, wenn Sie mich auf den kommenden Aufstellungsversammlungen unterstützen! Ich trete selbstverständlich an für eine zweite Amtszeit, in der ich mich wieder für Freiheit, Eigenverantwortung sowie wirtschaftliches Wachstum und gegen eine marktwirtschaftliche Grundsätze verachtende Politik (wie das Lieferkettensorgfaltspflichtengesetz) einsetzen werde. Hierfür bitte ich um Ihre Stimme!

Das sind die Termine für die Aufstellungen in Baden-Württemberg:

05./06. Oktober 2024 in der Donauhalle Ulm
09./10. November 2024 in der Donauhalle Ulm und
16./17. November 2024 in der Rheinhalle in Ketsch

Ich bedanke mich sehr herzlich für Ihr Interesse und Ihre Unterstützung und wünsche einen schönen Tag der Deutschen Einheit!

Ihr Dr. Malte Kaufmann MdB

Deutscher Bundestag



Platz der Republik 1
11011 Berlin

Folgen Sie mir auch auf Social-Media-Kanälen:

Homepage: www.malte-kaufmann.de

Facebook: <https://www.facebook.com/kaufmannmalte>

Twitter: <https://twitter.com/MalteKaufmann>

Telegram: <https://t.me/maltekaufmann>

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/in/maltekaufmann>

Instagram: <https://instagram.com/malte.kaufmann>

tiktok: www.tiktok.com/@malte.kaufmann

Youtube: www.youtube.com/user/maltekaufmann